

RÉFLECTEURS DE SALLES DE CONCERT DE LA PHILHARMONIE DE LUXEMBOURG

A LUXEMBOURG



PHILHARMONIE DE LUXEMBOURG

La Philharmonie Luxembourg (ou « Salle de concerts grande-duchesse Joséphine-Charlotte ») est une salle de concerts située sur le Plateau de Kirchberg à Luxembourg-Ville. Inaugurée en 2005, elle accueille aujourd'hui plus de 400 représentations par an et fait partie des principales salles de concerts en Europe.

Salle de musique de chambre

La salle de musique de chambre peut accueillir jusqu'à 313 personnes. Deux parois arrondies en forme de coque et le réflecteur placé au-dessus de la scène assurent une répartition sonore optimale. Le visiteur y accède par le

Découvrez la suite sur notre site internet ...

Le savoir-faire mis en place

-  PLÂTRERIE, ISOLATION ET PLAFONDS
-  DÉCORATION
-  RESTAURATION DU PATRIMOINE

Maître d'ouvrage

PHILHARMONIE de Luxembourg
(en sous-traitance pour
Baudin-Châteauneuf et SOE)

Maître d'oeuvre

Architecte - Christian DE
PORTZAMPARC

Montant estimatif des travaux

65 K€

Année(s) de réalisation

2005

N° chantier

05-259W